

Comisión del Parlasur presenta pruebas sobre graves violaciones de derechos humanos en Bolivia



La Paz, 23 dic (RHC) Una comisión del Parlamento del Mercosur (Parlasur) constató el asesinato de 32 personas en Bolivia y la violación sistemática de los derechos humanos por parte del Gobierno de facto que preside la autoproclamada Jeanine Añez.

Los miembros de la comisión estuvieron en esa nación sudamericana a finales del mes pasado para analizar los efectos del golpe de Estado, perpetrado contra el presidente Evo Morales, el pasado 10 de noviembre.

En una sesión del órgano deliberativo con sede en Montevideo, Uruguay, la presidenta de la comisión de Derechos Humanos de ese organismo, Cecilia Merchán, denunció en un informe las más de 800 personas heridas, detenciones arbitrarias, así como quema de casas, torturas y vejaciones públicas ocurridas durante la agresión, además de constatar que el poder Judicial en Bolivia no garantiza los más elementales derechos a la vida y a la integridad física

En ese sentido y tras los datos revelados, la diputada solicitó la presencia de organismos

internacionales que puedan velar por el correcto desarrollo del próximo proceso electoral en el país andino, y apuntó que se debe exigir una ley de garantías constitucionales para que todas las personas puedan participar en ese proceso de reestructuración. (RHC)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210430-comision-del-parlasur-presenta-pruebas-sobre-graves-violaciones-de-derechos-humanos-en-bolivia>



Radio Habana Cuba